

### En el Instituto Chileno-Arabe de Cultura

En una solemne velada celebrada en el Salón de Honor de la Universidad de Chile, se llevó a efecto la inauguración de las sesiones del Instituto Chileno-árabe de Cultura. La sesión estuvo presidida por el señor Rector de la Universidad don Juvenal Hernández, y contribuyeron a prestigiarla la asistencia del señor Presidente del Senado de la República don Arturo Alessandri Palma; del Secretario General de la Cooperación Intelectual don Francisco Linares, y de los Cónsules de Siria y el Líbano, señores Canaán Apsé y Hafez Awuad.

El discurso oficial del señor Rector don Juvenal Hernández, constituyó una brillante pieza que llamó la atención por la profundidad de sus conceptos al hacer una síntesis de la significación de la raza árabe, como aporte de vitalidad y cultura en el progreso de la humanidad. Le siguieron en el uso de la palabra don Moisés Mussa, presidente de la nueva institución, y el novelista Luis Durand. El acto fué amenizado con números de música y con la lectura de algunos poemas de Gibrán Jalil Gibrán.

### Don Narciso Tondreau

Ya en los años del Viejo Ateneo figuraba el nombre de don Narciso Tondreau, cuyo fallecimiento hoy lamenta el país, como asistente a las sesiones de aquella entidad en que se comenzaba a manifestar el amor a las artes en Chile. Nacido en 1861; don Narciso Tondreau Valin, deja hondas huellas de sus actividades como maestro, como poeta, como político y como servidor de la República en diferentes cargos.

Espíritu acendrado de firmes disciplinas intelectuales y fuertes convicciones ideológicas, don Narciso Tondreau, nacido en La Serena, en donde hace sus primeros estudios, se recibe